

Visitará Honduras relator de la ONU sobre ejecuciones extrajudiciales



Naciones Unidas, 18 may (RHC) El relator especial de la ONU sobre ejecuciones extrajudiciales, sumarias o arbitrarias, Christof Heyns, anunció que visitará Honduras del 23 al 27 de mayo para evaluar el nivel de protección del derecho a la vida en ese país.

A través de comunicado, alerta el experto sudafricano que la tasa de homicidios en la nación centroamericana se registra entre las más elevadas del mundo, y supera en más de 10 veces el promedio global.

También refiere en el texto Jeins que su permanencia en Honduras tiene como objetivo esencial analizar la situación actual de la violencia, incluidas las denuncias de homicidios, atentados y actos de intimidación contra defensores de derechos humanos, periodistas y profesionales del derecho.

Asimismo precisa que dialogará en Tegucigalpa y en San Pedro Sula con autoridades, representantes de agencias de la ONU, organizaciones no gubernamentales y de la sociedad civil, y luego presentará las conclusiones de su estancia al Consejo de Derechos Humanos del organismo internacional.

Mientras se divulgó que el 56 por ciento de los hondureños desea emigrar en busca de un mejor empleo y condiciones de vida.

Una encuesta de la firma Cid-Gallud informó que la mayoría de los interrogados -sin precisar su número- sostuvo que se desplazaría a otro territorio si contara con los recursos y la opción de hacerlo.

En Estados Unidos, destino preferido por hijos de este país centroamericano, viven alrededor de 1,2 millones de inmigrantes de origen hondureño, de acuerdo con el estudio.

La fuente precisa que otros 300 mil hondureños están dispersos en diversos países, entre ellos España, Canadá e Italia.

El sondeo de Cid-Gallud muestra que entre las mayores preocupaciones de los hondureños están la deteriorada situación económica del país y la elevada tasa de criminalidad y violencia.

También refleja afectaciones en este territorio por deficiencias en los servicios públicos, como agua potable, y la percepción de que existe gran corrupción a escala de los sectores público y privado.

Ante tal panorama, el costo de la vida va en aumento y el desempleo no da tregua, por lo que no existe optimismo de cara al futuro, valoró la encuestadora.

Considerado uno de los países más violentos de Centroamérica y elevada impunidad delictiva, Honduras, con una población superior a los ocho millones de habitantes, presenta una tasa anual de 60 homicidios por cada 100 mil residentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93923-visitara-honduras-relator-de-la-onu-sobre-ejecuciones-extrajudiciales>



Radio Habana Cuba